



Video Terkait

- Mesin blister otomatis untuk... Pharmaceutical Tablet Press 1.557K tampilan
Mesin pengemas blister otomatis... Pharmaceutical Tablet Press 1.787K tampilan
Peralatan pengisian bubuk... Pharmaceutical Tablet Press 77.545K tampilan
Pembotolan monoblok dan... Pharmaceutical Tablet Press 34K tampilan
Peralatan untuk mengemas teh... Pharmaceutical Tablet Press 1.576K tampilan

Peralatan untuk mengemas bahan curah dari butiran bubuk ke dalam kantong plastik

1.507K tampilan · 03.09.2020 1.340K 40 Screenshot

Pharmaceutical Tablet Press 597 Video

Peralatan untuk mengemas bahan curah butiran bubuk ke dalam kantong plastik Pharma-Manager.com Video online peralatan produksi dan laboratorium dari produsen dan pemasok industri farmasi terkemuka.

KATA KUNCI KAMI: Peralatan, katalog, farmasi, teknologi, manufaktur, laboratorium, GMP, berita, farmasi, produk, industri, pabrik, desain, kamar bersih, kapsul gelatin, vial, ampul, tabung, tutup, capping, labeler, labeller, mesin, tablet, tekan, tabletpress, farmasi, isi, dispenser, farmasi, pengepakan, melepuh, penanda, pelabelan, pencetak, aplikasi, panduan, pengisian kapsul, pengisi kapsul, penjualan, membeli, foto, karakteristik, menjual, penyolderan, sealer, bubuk, butiran, cair, padat, lunak, kering.
Pengunjung kami akan dapat melihat semua proses bagaimana hal itu dilakukan. Kami juga membantu Anda memilih berbagai jenis peralatan farmasi - mesin tablet laboratorium, mesin cetak tablet rotari, mesin press hidrolik, granulator, mixer, pengeringan, konveyor serbuk vakum, mesin blistering, mesin pengemas, mesin pengisi kapsul dan banyak jenis peralatan lainnya. Konsultan kami akan membantu dengan diskusi, pemilihan, pembayaran, dan pengiriman peralatan farmasi ke kota Anda. Selama lebih dari 17 tahun kami telah bekerja di industri ini untuk pelanggan kami.
CEO Perusahaan Tuan Roman Tsibulsky
Tulis: info@pharma-manager.com
Ponsel WhatsApp + 375-29-393-23-82
Skype: RomanTsibulsky

Bubuk istilah farmasi umum. Nama umum bahan baku obat kimia atau nabati yang digiling menjadi pecahan halus. Pengemasan bubuk proses teknologi dosis batch produk farmasi dalam bentuk bubuk dalam kemasan individual. Wadah plastik dan aluminium bekas, serta wadah kaca dan plastik serta kemasan lain yang menyediakan tempat penyimpanan. Kemasan bubuk yang ditimbang dan volumetrik digunakan. Bubuk dalam tas merupakan istilah teknologi yang digunakan dalam produksi farmasi. Penggunaan bahan gulungan: aluminium foil, kertas laminasi atau film polietilen, dengan komposisi perekat untuk pembentukan tas dengan pengisian selanjutnya dengan bubuk dan butiran. Kotak plastik istilah teknologi yang digunakan dalam kemasan farmasi obat. Ini digunakan oleh spesialis dalam kaitannya dengan bahan untuk pengawetan obat terbaik. Berlaku untuk semua jenis dan bentuk wadah plastik.

KATALOG PERALATAN FARMASI KAMI: Peralatan untuk persiapan dan transportasi massa tablet; Perlengkapan awal yang membosankan dan memberi makan produk; Saringan Centrifuge; Saringan getar untuk mengayak bubuk dan butiran; Pabrik Farmasi Cone; Pabrik palu farmasi; Mixer pelet untuk produksi industri; Pengering Pelet Tempat Tidur Fluida; Tempat sampah untuk menyimpan tablet, bubuk, dan pelet; Mixer bin untuk bubuk dan butiran; Peralatan farmasi laboratorium; Peralatan industri untuk produksi obat; Mengangkat kolom untuk kontainer; Pencucian botol dan botol; Botol semi-otomatis dan mesin cuci botol; Pencucian Botol Otomatis; Tablet menekan untuk menekan tablet; Press tablet putar laboratorium; Press tablet putar laboratorium; Tekan tablet putar kompak; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar untuk pengepresan bubuk; Alat pers untuk peralatan tablet; Pelapis untuk aplikasi cangkang pada tablet; Peralatan cuci dan sterilisasi wadah; Mesin cuci botol semi-otomatis untuk pencucian jarum suntik; Mesin cuci dan pengering otomatis untuk ampul, vial, dan kartrid; Terowongan pirogenik untuk sterilisasi ampul, vial, kartrid; Garis pengisian dan pengeluaran bubuk; Mesin pembotolan dan penyalur bubuk larutan cair; Mesin pembotolan untuk produk dengan viskositas rendah; Mesin pembotolan dan botol double capping; Mesin Matahari Terbenam untuk Botol dengan Bentuk Berbeda; Mesin pembotolan dan capping untuk produk oftalmik; Mesin pengisian dan penutup botol kaca; Mesin Penutup Botol Plastik; Mesin pembotolan dalam ampul kaca dan botol penisilin; Mengisi mesin dengan jarum suntik dan kartrid plastik; Mesin pembotolan dalam botol, jarum suntik dan kartrid; Jarum suntik dan mesin pengisi kartrid; Mengisi kantong dan botol plastik; Mesin Pengemas Infus; Mesin pembotolan untuk kantong infus siap pakai; Garis untuk membentuk wadah dari butiran, dengan pengisian dan pembatasan selanjutnya; Mengisi dan menutup mesin untuk botol PE dan PP; Dispersi ke dalam botol dan vial plastik; Peralatan inspeksi untuk pengujian obat; Mesin inspeksi untuk ampul kaca dan botol penisilin; Mesin inspeksi untuk jarum suntik dan kartrid; Mesin inspeksi untuk paket infus; Mesin inspeksi untuk gelas besar dan botol plastik; Mesin karton untuk kemasan lecek dan tabung; Mesin kartrid obat otomatis; Mesin karton vertikal; Mesin karton horizontal; Mesin lipat.

Menampilkan lebih banyak

#Albania #Angola #Mengatur #Membeli #Chad #Cina #Komentar #Ekuador #Mesir #Mempekerjakan #Irak #Lesotho #Mikronesia #Niue #Sekarang #Porto-Novo #Harga #Rekomendasi #Menyewa #Penjual #Spanyol #Suriname #Tajikistan #Teknologi #Thailand



Produk



Bubuk 34 video

- SBLM Peralatan untuk mengemas teh dalam piramida dan kantong penyangk kertas Pharmaceutical Tablet Press · 03.09.2020
LANJUT Peralatan untuk mengemas bahan curah dari butiran bubuk ke dalam plastik stik Pharmaceutical Tablet Press · 03.09.2020

Lebih banyak tautan

- Diagram mesin karton
Perangkat untuk mencuci botol
Standar status botol penisilin
Pengerian jus sprayer kering
Kemasan dari blister beli
Blister untuk cairan
Peralatan pengepakan teh
Beli granulator granul
Ukuran penisilin botol
Layar bergetar sita
Menghitung dispenser cairan
Laboratorium pengaduk untuk harga bubuk
Mesin tablet eksentrik
Capsulator ini
Kemasan untuk botol tetes mata

Anda mungkin juga menyukai ini

- Mesin pemoles tablet otomatis dan penghilang debu setelah tablet menekan Kemasan Farmasi · 17.09.2020 · 17.854K tampilan
Peralatan untuk sediaan farmasi cairan untuk produksi obat Pharmaceutical Tablet Press · 01.09.2020 · 37K tampilan
Peralatan otomatis untuk menguji laju disolusi tablet dalam produksi farmasi Republik Ceko Pharmaceutical Tablet Press · 08.12.2020 · 95.041K tampilan

Tinggalkan kami komentar

Form for leaving a comment with fields for Name, Email, and Comment, and a Post Comment button.

PHARMA VIDEO

Table with 4 columns: Informasi, Kategori, tautan langsung, Video Terbaru. Contains links to various pharmaceutical equipment and services.

